

地域の皆様  
関係者 各位

2021年2月9日  
柳原リハビリテーション病院  
院長 野水 眞

### 「新型コロナウイルス感染症後の患者受け入れについて」

全世界的に新型コロナウイルスの感染が拡大し、連日コロナのニュースが報道され続けて1年が経ちました。

この状況の中で、新たな感染拡大の予防とともに、すでに感染した方たちの社会復帰のための様々な支援が大きな課題になってきています。

私たち医療機関においても、陽性となった方の治療とともに、治療による安静で筋力や体力が弱まってしまった方たちに対するリハビリテーションの必要性が高まっています。

ひとりひとりが新型コロナウイルス感染拡大の予防に努めるとともに、治療から回復した方たちが、再び安心して日常生活を取り戻せるよう、当院も地域におけるリハビリテーション病院としての役割を担っていきたいと考えています。

当院では引き続き、職員一同新型コロナウイルス感染症予防対策を取りながら、厚生労働省が定めている退院基準を満たしたことを確認したうえで、新型コロナウイルス感染症治療後の方の受け入れをしています。

つきましては、地域のみなさまのご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。当院は、新型コロナウイルス感染症にかかっても、安心して戻れる地域づくりのために、みなさまとともに努力していきます。

以上、